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『柴又帝釈天』。何年ぶりだろう、久しぶりに行ってきました。

皆さまご存じでしょうか。柴又は、主人公の名前から『寅さん』の

愛称で親しまれている『男はつらいよ』シリーズで舞台となった

街で、ひと昔前にタイムスリップしたかのようなそんな風情が

あります。そして柴又帝釈天参道には、江戸時代から続く団子や

せんべい屋さんが並んでいます。東京の観光名所というだけ

あり、いつも多くの人で賑わっています。

そんな柴又帝釈天参道の名店の中でも、絶対に押さえて

おきたいお店が『高木屋老舗』さんです。ここの草だんごは、

甘さ控えめのあんことさっぱりしたよもぎ餅の組み合わせで

作られており、食べて思わずほころびました。ちなみに高木屋

老舗さんは、『男はつらいよ』では楽屋として使用されていた

ようです。帝釈天ではお参りもさせていただいて、帰りました。

街も人も年を重ねていきますが、活気に満ち溢れている所は

いつまでも輝いて見えるものですね。ほんとにいい街です。

今年のプロ野球は例年にも増して関西が盛り上がりました。阪神とオリックスの

関西2球団がセ・パそれぞれのリーグで優勝。執筆時点ではまだCS開始前

ですが、日本シリーズは関西決戦の予想が多く、盛り上がっています。

9月14日の阪神vs巨人の試合は関西ローカルのサンテレビの放送で視聴率

20.8%、瞬間最高視聴率は29%とサンテレビの歴代視聴率1位を記録。普段あまり

野球を見ない私でさえ、妻と一緒にサンテレビにかじりついて見ていました。

岡田監督のインタビューではやっと「アレを優勝と解禁する」という話も

ありました。

優勝翌日から阪神百貨店では記念セールが開始、私の住んでいる尼崎でも

尼崎中央商店街でセールが始まり、各所で盛り上がりを見せています。そんな

尼崎中央商店街では、毎年開幕と同時に『阪神優勝』のマジックナンバーが掲示

されていましたが、今年は18年ぶりにマジックの後ろに『0』を表示してセールを

開始。岡田監督がよく舐めていたパインアメも話題になり、『パインアレ』と表記

した商品も人気に。スーパーでは中々見つかりませんが、ネットでは販売されて

います。ただ詐欺のニセサイトも出ているため注意が必要です。

ノーマルのパインアメも売り切れるなど経済効果はある様ですね。私は

ノーマルを購入して日本シリーズを見ながら舐めたいと思います。

皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は静岡県浜松市の

『浜名湖サービスエリア』をご紹介いたします。

利用ケースは様々だと思いますが、新東名高速道路が開通

したことにより、東名高速道路の浜名湖サービスエリアの印象は

薄れているかもしれません。このサービスエリアは上下線で

共有する形になっており、浜名湖の突き出た半島の眺望が利く

高台に設けられています。2019年にはEXPASA浜名湖として

リニューアルオープン。レストラン、フードコート、おみやげ

なども充実しています。

私が訪れた日は幸いにも天気が良く、敷地内の遊歩道から

景色を見渡すことができてラッキーでした。

またサービスエリアには珍しい遊覧船の運行や、恋人の

聖地があります。メッセージを書いたハート型の南京錠を

フェンスにロックしたり、幸せの鐘を鳴らしたりすることが出来る

ため、若い人向けかもしれませんがデートにもおすすめです。

東名高速を利用の際は、休憩がてら足を運ばれてみては

いかがでしょうか。

先月は稚内市にある宗谷岬をご紹介させていただきました。そして今回は、

宗谷岬の翌日にフェリーで訪れた『礼文島』についてご紹介させていただきます。

礼文島は稚内市の西方60kmの日本海に位置する日本最北の離島です。

早朝のフェリーで香深港に到着後、50ccのレンタルバイクを借り、礼文島

最北のスコトン岬を目指しました。

島の外周は約72kmで、東側には道路がありますが、西側はハイキング道

しかないため車ではいけません。30分ほど走ると最北のスコトン岬に到着。

天気が良ければサハリンを見ることができる絶景スポットですが、今回は霞が

かかり見ることは出来ませんでした。

続いて向かった澄海岬では、真っ青な海を見ることが出来ました。一週間

海が荒れて漁が出来なかったようですが、近くの売店ではかろうじて二人分の

うに丼が用意できると聞き、昼食にいただきました。

次の目的地である北のカナリアパークには香深港まで戻り、さらに15分程で

到着。ここは吉永小百合主演の東映創立60周年記念作品『北のカナリアたち』の

ロケ地で、観光客が大勢訪れる場所ですのでお勧めです。

とある週末、私はルーティーンであるジョギングを終え、朝食を買いに市場へと行きました。青空が広がった

気持ちの良い日曜日でした。

そして市場の入り口で、一見すると普通に落ちているように見える枝を踏みそうになりました。しかしなにか

気になり、よく見てみると、それは落ちている枝で伝統的なチャイナドレスを着た女性を表現した作品でした。

ソーシャルメディア上でアーティストの作品を見ることはよくありますが、こうして実際に目の前で作品を

見たことはありませんでした。加えてこの作品にはほんの少しの枝しか使用されておらず、非常に優れた

本物の作品なのだと思いました。まさに天才的です。

この作品がいつ作られたものなのかは分かりませんが、少なくとも私が目にした瞬間までは、誰もこの作品を踏んでいませんでした。これからも

作品が踏まれることなく、より多くの人々に楽しんでもらえることを願っています。
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「ニ～ハオ、そこの美女～」中国ではレストランなどで女性店員さんを

呼ぶ際にはこんな呼びかけが使われます。

女性相手には、街で道を尋ねる時などにも男女問わず『美女(=メイニュー)』

なんです。意味は文字通り『美女』なんですが、かなり年齢が上の方に

対しても『メイニュー』でOKです。日本で「そこの綺麗なおねぇさん」などと

呼ぶとおかしな人と思われてしまいそうです。

当初は私も使うのにちょっと戸惑いました。いい年したオジサンが若い

女性にそう呼ぶのも気恥ずかしいやら。ですが、慣れてしまえば、こっちの

ものです。

中国人同士の会話を聞いていると、「えっ?」と思う場面でも『美女』です。

危うくバイクにひかれそうになった女性(おば様)と運転手。「美女～、大丈夫

ですか?」と。これでなんとなく場が和むから不思議です。

女性に呼びかける言葉には姑娘(クーニャン)などもあり、中国語らしい

響きで好きなのですが、美女に勝るものはないのかな?最近は私も社内

でも、お店でも、床屋でも女性にはメイニュー。日本語と意味は同じでも、

日本語以上の使い勝手の広さ、面白さが味わえる言葉です。

先月、私たちの村で毎年恒例のビールフェスティバルが開催

されました。私の住む州はビール醸造所がたくさんあることで

知られていますが、隣国ベルギーもビールで非常に有名です。

このお祭りでは、ダブル、ブロンド、トリプル、クアドルプルなどの

特別なビールが登場します。ビール好きなら、必ず好みの味が

見つかるでしょう。そしてこれは新たなお店を開拓するための

お祭りでもあるので、地元の小さな醸造所しか出店していません。

会場は牧草地、晴天と完璧な気温に恵まれた居心地のよい

空間で、地元のアーティストがパフォーマンスを披露し、和やかな

雰囲気でした。

お祭りの参加にはトークンの購入が必要です。このトークンで

特別なビアグラスを購入し、各醸造所のスタンドでの支払いを

行います。会場を歩き回り、気になったものを見つけたらグラスに

注いでもらう仕組みです。約25の醸造所がそれぞれ4～8種類の

異なるビールを用意していて、膨大な選択肢がある状況だった

ため、残念ながら全てのビールを試すことはできませんでした。

大人がビールを飲んでいる間、子供たちには遊び場やふれあい

動物園が用意されており、大人も子供もリラックスしながら楽しむ

ことが出来ました。

私は地元の人と4時間ほどおしゃべりしながら数種類のビールを

飲んだ後、家に帰りました。来年も必ず行きたいと思います。

皆さまいかがお過ごしでしょうか?最近のアメリカの急激な物価上昇に関する

ニュースは日本でも報道されていると思います。大谷選手を始めとした日本人

メジャーリーガー達の活躍や、コロナ禍が終わったことでアメリカを訪れる日本人が

多くなる中、昨今の円安や物価高の話題をよく耳にします。

そんな中でアメリカにおけるチップ制度に疑問を持たれる方も多いのではない

でしょうか?実際アメリカ人も最近の動向には疑問を持つ人が増えているようです。

私も長くアメリカに住んでいますが、このシステムには未だに戸惑いがあります。

タクシーやウーバーの利用時、ホテルでのベッドメイキング、レストランでの

飲食などなど、様々な場面でチップは発生します。理髪店などでも必要になるの

ですが、なんでサービス料の他にチップがいるのか理解に苦しみます。

義務ではないのでいくら渡すのかは払う側が決めるわけですが、とても気を

遣います。最近のレストランではタブレット端末を使用した支払いシステムが主流

です。その端末にはあらかじめチップの金額が15%、20%、25%と並んでいて下の

方にカスタムとノーチップがあります。額を自分で選択するのですが、店員さんの

目の前で操作するのでほぼ強制的に高い額を選択させられている気がします。

コロナ禍が終わった今も、高いチップを避けるためにテイクアウトする人が

多いようです。ウーバーイーツもありますが、それには配達料は基より手数料と

さらにチップも必要です。

レストランなどの従業員は収入をチップに頼ることが多いと言われますが、最低

賃金額が20ドルを超えるようになったのでそれもどうなのか?と疑問視するのは

私だけではない様です。

インドネシアでは、年初から来年の大統領選挙について話題になって

います。従来は2組のみ立候補するという状況が続いていましたが、今回は

意外にも3組の立候補者が現れました。

中でも、これまで2度大統領選を経験している大統領候補プラボウォ・

スビアント現国防相(72)と現大統領ジョコ・ウィドド氏の息子で中部ジャワ州

ソロ市長を務める副大統領候補ギブラン・ラカブミン氏(36)の陣営が注目

されています。

ギブラン氏はジョコ大統領と共に、インドネシアの最大政党・闘争民主党

PDIPに所属しており、36歳と候補者の中では一番若い存在です。ですが

総選挙法では、大統領選に立候補できる副大統領候補の条件は40歳

以上と定められていました。

しかし、選挙の立候補期間が始まる2週間前に、憲法裁判所が『40歳

以上、または地方首長経験者の立候補を認める』という判決を下しました。

現在の憲法裁判長はジョコ大統領の親戚であるため、今回の決定は政治的

目的で行っているのではないかと言われています。

この件に関し、PDIP党首であるメガワティ氏は怒りを表明しており、

ギブラン氏だけでなくジョコ大統領もPDIPから除名するとの発言もして

います。

選挙の実施は来年の2月ですが、今回の選挙は前例のない選挙でも

あるため、各立候補者のサポーターたちの勢いや熱量はかなりのもの

ではないかと国民は感じています。

プラボウォ氏にとって大統領選は今回で3回目であり、すでに2度敗れて

いるため、あらゆる努力をして勝とうとするのではないでしょうか。

ダイエットのため、近隣で登山を繰り返していますが、一向に体重が

減少する傾向がありません。皆様いかがお過ごしでしょうか。年齢を

重ねるに伴い、筋肉が落ちて痩せにくい体質になっているのだと最近

知りました。食事制限と運動は継続していきたいと思う今日この頃です。

さて、今回も登ってきた山の一つ『古処山(こしょさん)』をご紹介

したいと思います。場所は福岡県朝倉市と嘉麻市の境に位置し、標高

859.5mの山です。

登山ルートは『古処山～屏山(へいざん)』を縦走し、特別天然

記念物に指定されているツゲの原始林、ニシキキンカメムシと

オオキツネノカミソリを見て回るという私にしては立派な登山計画を

友人に作ってもらっていざスタートです。

毎度のことではありますが、最初は余裕もあって周囲の風景を楽しみ

ながら登っていけるのですが、急坂が続くと、各段に身体が重くなるのと、

斜面でバランスを保つのに精いっぱいになり、無駄な筋肉を沢山使う

のでほぼ下を向いて登っています(笑)。ただただ登り続ける、いわゆる

『苦行』です。それでも山頂に着いた時に食べる少ししょっぱい塩

おむすびの味が最高に美味しいことと、山頂から景色を見渡す

達成感！ダイエットが出来て(?)気分転換も出来るなんて本当に

最高です。ただ今回はいつも登っている山の2倍程度の距離であった

ため、下山中に膝が笑い続けたのは言うまでもありません(笑)。

古処山～屏山～江川岳～馬見山(通称：嘉穂アルプス)の縦走は

人気の登山スポットです。もう少し登山にも慣れ、体重が落ち、体力が

ついたら、嘉穂アルプス縦走にチャレンジしてみたいと思います。
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